

# Retour vers le passé

Nous sommes allés à Samara (Somme) le 27 mai 2011. Nous sommes partis à 8 h 15 et nous sommes arrivés à 10 h.



Dès que nous sommes arrivés, nous sommes allés dans un labyrinthe de plantes.

Puis nous sommes partis remonter le temps avec notre guide qui s'appelait Ludovic.

Nous avons d'abord tiré à la sagaie comme les hommes préhistoriques. On a tous tiré ! Même madame !



Nous sommes allés faire du feu comme à la préhistoire.



Nous avons aussi visité des tentes faites avec des peaux de rennes puis des maisons gauloises.



Ensuite nous sommes allés visiter le reste du musée: nous avons vu différentes armes en différents métaux : le bronze et le fer et différentes scènes de la préhistoire.



Nous sommes allés voir un artisan gauiois: un tourneur sur bois. Il s'appelait Bertrand, il nous a montré comment fonctionnait le tour car à l'époque, il n'y avait pas d'électricité pour le faire tourner. Il nous a montré comment faire différents objets: des toupies, des pieds de table. C'était très intéressant et magique!

Puis à la fin de l'après-midi, nous sommes retournés au XXIe siècle: nous avons quitté notre guide et

# Nous avons passé une super journée!

Renaud, Mélisse, Charlotte, Audrey, Sébastien et Floryan